

Porsche Taycan musiziert mit Apple

Gemeinsam mit Apple Music hat Porsche eine vollständig integrierte Musikstreaming-Funktion für den Taycan entwickelt. Auf dem Touchscreen des Cockpits können Abonnenten von Apple Music werbefrei mehr als 50 Millionen Songs sowie tausende kuratierte Playlists streamen und den weltweiten Livestream von Beats 1 nutzen. Der Taycan wird das erste Fahrzeug überhaupt sein, das eine vollständige Integration von Apple Music bietet.

Per Spracheingabe kann über Apple Music ein bestimmter Song, ein Album, eine Playlist oder ein Radiosender ausgewählt werden. Aus jedem Song im Broadcast-Radio kann bei Apple Music ein persönlicher Sender eingerichtet werden. Porsche hat zudem eigene Playlists zusammengestellt, die nur über Apple Music verfügbar sind. Kunden erhalten drei Jahre lang eine kostenfreie In-Car-Internetverbindung mit externer Antenne und Roaming-Paket. Neu- und Bestandskunden des Sportwagenherstellers können das Angebot bis zu einem halben Jahr lang kostenlos nutzen.

Musikliebhaber können in ihrem Taycan ein hochwertiges Surround-Soundsystem von Burmester mit Apple Digital Masters koppeln. Der vollelektrische Sportwagen, der Anfang September seine Premiere feiert, unterstützt natürlich auch Apple Carplay inklusive Siri-Sprachsteuerung. (ampnet/jri)

20.08.2019 12:05 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Der Porsche Taycan bietet eine vollständige Integration von Apple Music.

Foto: Auto-Medienportal.Net/K7 Music

20.08.2019 12:05 Seite 2 von 2